



Servicio médico del Hospital de Día de Hellín.

Hellín acerca el tratamiento oncológico a sus ciudadanos, con el nuevo Hospital de Día

El año pasado, 164 pacientes de la comarca fueron atendidos en el Complejo Hospitalario de Albacete

Durante 2010, 164 pacientes de la comarca de Hellín fueron atendidos en el Hospital de Día Oncohematológico del Complejo Hospitalario Universitario de Albacete, en el que reci-

bieron más de un millar de tratamientos. Desde hace un mes, estos pacientes ya no tienen que desplazarse hasta la capital para ser tratados, puesto que el Hospital de Hellín ha estrenado su ser-

vicio de Hospital de Día Oncológico.

En la presentación de este nuevo servicio, el director gerente del Hospital de Hellín, **Emilio López Gallardo**, destacó que, con este dispositivo, “los pacientes se ahorran los desplazamientos, y se les facilita un acceso con calidad a sus tratamientos quimioterápicos”.

Demanda necesaria

“El Servicio de Oncología Médica en el Hospital de Hellín viene demandándose desde hace tiempo, necesario por la gran dispersión geográfica de la comarca; teníamos una cosa clara antes de ponerlo en marcha: si se abría en el Hospital de Hellín, tenía que ser de la misma calidad que en Albacete; y lo hemos hecho”, manifestó, por su parte, el doctor **Antonio Fernández Aramburo**, jefe del Servicio de Oncología Médica del Complejo Hospitalario Universitario de Albacete.

De momento, este servicio se presta dos días a la semana, con lo que se cubre las necesidades asistenciales de los pacientes. Aún así, está previsto ampliar el número de días, ya que la demanda está aumentando.

El nuevo Hospital de Día Oncológico cuenta con seis sillones y dos camas, que son utilizados en función de las necesidades de los pacientes. También tiene una consulta externa, que es atendida por los oncólogos del Complejo Hospitalario Universitario de Albacete.

“Logramos acortar las esperas y hacemos que la gente esté más satisfecha, porque hacemos lo mismo que en Albacete pero más cerca de la gente”, aseguró Antonio Fernández Aramburo.



EL VIDRIO PUEDE TENER MUCHAS VIDAS. RECÍCLALO.

